

シエラ・カンジンの運送は任組だ。(眞理子が)アマンダ、テイラーさんへキヤソン・モーベレゼーテリー・ボイドさんへ。眞理子はトライアン・テイラーさん



孤独な帰還兵

学生生活への移行 厳しい現実

昔の自分と違う

全米最多の帰還兵220万人が暮らす米カリфорニア州。地元のコミュニティーカレッジ（地域短大）には1万5000人余りの帰還兵が在籍するが、兵士から学生生活への移行は予想以上に厳しい。帰還兵の多くは戦場で武装勢力による手製爆弾（IED＝即席爆発装置）攻撃を受け、今も外傷性脳損傷（TBI）や心的外傷後ストレス障害（PTSD）に悩まされている。同州北部の地域短大エラ・カレッジに通う帰還兵3人と、学生の相談員を務める元海兵隊員、キャサリン・モリスさん（47）に現状を聞いた。

【ロックリン（米カリフォルニア州）】で大治朋子、写真も

◆元米海兵隊員アリー、ホイド(29)軍の奨学金をもうるためにアフガニスタン・イラク両戦争に従事した。IED攻撃を受けて帰還後、頭痛や吐き気、めまいに悩まされた。地元イリノイ州の退役軍人省病院に受けたが患者が多く、初診までに3ヵ月かかった。診察は3分ぐらいの問診で、「TB-IでもPTSDでもない」と言わされた。自分で飲んだ薬を飲みながら大学へ通ったが、うつ状態がひどくなり、自殺を考えた。

◆元陸軍女性州兵アマン・ティラー(25)（米中部）サウスダコタ州の小さな街に育ち、違う世界を見たいと思いつつ高校時代に州兵に登録した。イラクで一年間、刑務所の看守などをし、が出した書類を紛失する」ととも多く、事務処理に問題が多い。

◆アマンダ帰国して以来、自分が昔の自分となるで変わってしまったと感じる。喪失感が大きく、何をやりたいのかも分からず前回踏み出せない。

◆元陸軍兵士ティライアン・ティラー(28) 01年からイリノイ州の退役軍人省病院でP.T.S.Dと診断された。勉強をしなければと

PTSDで勉強続かず／取り残される気分

ラクに従軍し、途中で除隊を希望したが軍に延期を求められ、延べ6年間駐留した。戦場の危険な状況を何度もぐるり抜け、責任ある仕事を任されていたが、帰国後はそれを知る人はいない。あこがれの大学生活だったが、周りは高校を出たばかりの若者はかりで話が合わない。大学を出て警察官になるつもりだったが、戦場で受けた背中の負傷やPTSDがあり、無理だと言わされた。社会にどんどん取り残されていく気分だ。

この手書きが、学生生活をもうまくこなすのは困難の難だ。米国の大学はつづべラル色が強く、私のような帰還兵の相談員を置いている例は少なくて、「違法はイラク戦争に従軍した」と露骨に帰還兵を批判する教授のもので、帰還兵は孤独にならがちだ。学内に金銭でも珍しい帰還兵の交流センターを作りたかった。(敬啟略)